
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 28.01.2020

Top 12 Informationen und Anfragen

Herr Heinze spricht die vollkommen unzureichende Wiederherstellung der 
Oberflächen nach den Baumaßnahmen für den Breitbandausbau an. Dieser 
Feststellung schließen sich alle Mitglieder des Hauptausschusses an. 
Herr Zwiebelmann schildert die personelle Situation und die bisher nicht gesicherte 
Nachfolge des ausscheidenden Mitarbeiters. 
Herr Korn weist noch einmal darauf hin, dass auch für diese Fälle der Mängelmelder 
genutzt werden sollte.


